

CaixaBank y AEFA afianzan su colaboración con un nuevo acuerdo para poner en valor la empresa familiar de la provincia

- **Mediante el convenio se apoyará la realización de la XXIX edición de los ‘Premios AEFA’**
- **Se trata del décimo convenio que ambas entidades firman para apoyar el desarrollo de la empresa familiar de la provincia**

Alicante, 26 de julio 2024

CaixaBank y la Asociación de la Empresa Familiar de la provincia de Alicante (AEFA) han afianzado su colaboración con la firma de un nuevo acuerdo que tiene como objetivo poner en valor la empresa familiar en la provincia de Alicante y apoyar su desarrollo. Mediante este convenio se busca, además, visibilizar la importante labor que ejercen las empresas familiares como motores dinamizadores de la economía alicantina, cuyo tejido empresarial está constituido por más de un 92% de empresas familiares.

Se trata del décimo convenio de colaboración que ambas entidades sellan y que, en esta ocasión, permitirá poner en marcha la XXIX edición de los ‘Premios AEFA’, que está prevista que se celebre dentro de unos meses. La firma del acuerdo ha contado con la presencia este jueves de la presidenta de AEFA, Maite Antón, y la directora territorial de CaixaBank en la Comunitat Valenciana y Región de Murcia, Olga García. Tal y como se ha anunciado durante el acto, los premios se llevarán a cabo el próximo 1 de octubre en el Centro Cultural de Benidorm.

La directora territorial de CaixaBank en la Comunitat Valenciana y Región de Murcia ha destacado “el compromiso de la entidad con el impulso de la actividad de las empresas familiares alicantinas, que son clave para el desarrollo de la economía en la provincia”. “Es importante para nosotros ir de la mano de AEFA porque representa, respalda y fortalece a unas empresas que son determinantes para el tejido empresarial alicantino”, ha apuntado García.

Por su parte, Antón ha trasladado su agradecimiento a CaixaBank “por la confianza, sensibilidad y compromiso que la entidad financiera mantiene con la empresa familiar de nuestra provincia”. “El apoyo de CaixaBank, a través de este nuevo convenio, nos ayudará a reconocer la excelencia, trayectoria e innovación de las empresas familiares de nuestra provincia. Con la realización de los ‘Premios AEFA’ mostramos todo lo que representa y encarna la empresa familiar para el impulso económico y social alicantino”, ha recordado la presidenta de AEFA.

Sobre AEFA

La Asociación de Empresa Familiar de la provincia de Alicante (AEFA) se constituyó en 1995 gracias a la iniciativa de un grupo formado por 32 empresarios de la provincia de Alicante de carácter familiar. Fue la primera asociación de empresas familiares que se creó en España siguiendo el ejemplo del Instituto de la Empresa Familiar a nivel nacional, que fue creado dos años antes. Entre sus objetivos principales se enmarca la defensa de los intereses de las empresas familiares y lograr la continuidad de las mismas. En la actualidad, la entidad supera el centenar de asociados.

CaixaBank, entidad de referencia para las empresas

CaixaBank, a través de su división CaixaBank Empresas, se ha consolidado como una entidad de referencia para el tejido empresarial gracias a su modelo de especialización. La entidad ofrece productos y servicios adaptados a las necesidades concretas de las empresas a través de los más de 70 centros de empresas 'Store Pymes', que prestan servicio a aquellas empresas que facturan menos 2 millones de euros, y de los más de 140 centros especializados en atender a empresas de mayor dimensión, que facturan más de 2 millones de euros. CaixaBank Empresas, por lo tanto, cuenta actualmente con más de 220 oficinas especializadas en la atención a clientes empresa repartidas por todas las comunidades autónomas españolas, la red más extensa del sector, en la que trabajan 2.200 profesionales altamente cualificados con sólida reputación en el asesoramiento empresarial.

La entidad cuenta con especialistas en financiación, comercio exterior, tesorería, turismo, negocio inmobiliario y pymes, que ofrecen un servicio personalizado más allá de lo financiero para apoyar e impulsar al sector empresarial. Además, a través de DayOne, CaixaBank presta atención especializada a empresas de tecnología, innovación y a sus inversores.

En el ámbito internacional, la entidad apoya a sus clientes empresa con diversas soluciones operativas con acceso efectivo territorial a 127 mercados de distintos países y ofrece el mejor asesoramiento para sus operaciones en el extranjero. CaixaBank presta servicio tanto a las pymes y microempresas que están iniciando sus actividades exportadoras como a las grandes corporaciones y grupos empresariales que afrontan proyectos internacionales más complejos.

La entidad financiera, en el marco del Plan de Banca Sostenible, integrado en su Plan Estratégico 2022-2024, asume la responsabilidad de promover una economía positiva para el bienestar de las personas a través de tres ambiciones: impulsar la transición sostenible de las empresas y la sociedad, liderar el impacto social positivo y favorecer la inclusión financiera. Además, el banco está presente en los índices de sostenibilidad más relevantes del mundo y es evaluado por los principales analistas especializados.